

Satgas Covid-19 Monitoring Kesiapan Tempat Isolasi Terpusat dan Sosialisasi Prokes di Pintu Masuk Samosir

Karmel - SAMOSIR.PUBLIKSUMUT.COM

Feb 23, 2022 - 08:22



SAMOSIR-Satgas Covid-19 Kabupaten Samosir yang dipimpin Ketua Pelaksana Jabiat Sagala mengecek kesiapan tempat Isolasi Mandiri Terpusat (ISOTER) yang berlokasi di Gedung Asrama Balai Latihan Kerja Parbaba serta melakukan sosialisasi penegakan protokol kesehatan di Pelabuhan Simanindo, Selasa (22/2/2022).

Pengecekan Tempat Isolasi Mandiri ini guna memastikan kesiapsiagaan dalamantisipasi lonjakan Covid-19 apabila pasien membutuhkan Isolasi Terpusat (Isoter).

"Kapasitas yang sudah disiapkan di Isoter BLK Samosir ini terdiri dari 20 tempat tidur dan bila diperlukan bisa ditingkatkan sampai 100 tempat tidur," Ujar Jabiat Sagala

Ketua pelaksana Tim Satgas Covid-19 dalam keterangan tertulisnya juga menegaskan agar tempat Isoter ini dipersiapkan dengan baik terutama kebersihannya, kerapian, kamar mandi dan peralatan penunjang lainnya.

"Pasien yang menjalani isolasi mandiri (Isoter) harus mendapatkan dan merasakan kenyamanan saat menjalani isolasi mandiri (Isolasi) terpusat sehingga bisa cepat pulih dan sembuh," Kata Jabiat Sagala.

Usai melakukan pengecekan tempat isolasi terpusat, rombongan Tim Satgas Covid-19 melanjutkan perjalanan menuju pelabuhan simanindo untuk sosialisasi penegakan prokes bagi para pengunjung yang akan datang ke Kabupaten Samosir.

Disimanindo, Tim mensosialisasikan kepada para pengguna Pelabuhan Simanindo untuk mengikuti Protokol Kesehatan seperti memakai masker, mencuci tangan dan menjaga jarak. dan beberapa pengguna pelabuhan yang tidak memakai masker mendapat teguran dari Tim Satgas

Sementara itu, Plt. Kepala Dinas Kominfo Ricky Rumapea menjelaskan kegiatan ini merupakan tindak lanjut Peraturan Bupati Samosir Nomor 42 Tahun 2020 tentang Pedoman Penerapan Disiplin dan Penegakan Hukum Protokol Kesehatan sebagai Upaya Pencegahan dan Pengendalian Corona Virus Disease 2019 di Kabupaten Samosir. (Karmel)